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Una carrera ascendente es la que ha te-
nido hasta ahora, Maite Isidora Hernán-
dez Miño de 14 años. Fue a mediados del 
año 2020 que esta deportista se inició en 
el atletismo, sin saber que al poco andar 
tendría importantes logros para su edad 
y una tremenda proyección.
Tras destacar en competencias locales, 
el año 2024 la estudiante del Colegio 
Las Rastras de Talca, consiguió gran-
des logros. En los Juegos Deportivos 
Escolares organizados por el Instituto 
Nacional de Deportes, Maite obtuvo 
el título regional en las pruebas de 80 
y 150 metros planos, obteniendo un 
cupo en el Nacional Escolar, donde re-
pitió las medallas de oro.

Aquella gran participación le dio la 
posibilidad de representar a Chile en 
el Sudamericano Escolar de Bucara-
manga, Colombia, donde obtuvo una 
medalla de plata en los 80, 150 metros 
planos y el relevo 5×80 metros.
Durante este 2025, la deportista in-
gresó al Programa Promesas Chile del 
IND, que tiene como objetivo proyec-
tar a promisorias figuras a la selección 
nacional de las diferentes disciplinas.
“Fue impactante para mí, para las de-
más personas, para mi entrenador. Lo 
teníamos en mente, pero no sabíamos 
que iba a salir este año, si no que es-
tábamos tranquilos que íbamos bien, 
confiando en el proceso, pero bacán 

que haya salido ahora”, dijo Maite.
Gracias a esta curva ascendente fue 
llamada a integrar el equipo de Chile 
de relevos 4x100m sub- 18 con entre-
namientos periódicos en Santiago.
Sobre lo que será su participación en 
el torneo internacional a desarrollarse 
en el país guaraní, aseguró: “Vamos 
en mente con la idea de una medalla, 
siempre, porque queremos más, así 
que esperamos representarlo de la me-
jor manera”.
Maite marcará presencia en el Cam-
peonato Iberoamericano de Asunción 
Paraguay, como seleccionada en las 
pruebas de los 100m planos y el relevo 
4×100, los días 19 y 20 de julio.

Destacan a atleta talquina Isidora Hernández 
que se alista para Iberoamericano 

Rangers se prepara para enfrente una a una las 15 
finales que tendrá en la segunda rueda del cam-
peonato del ascenso. 

Cuesta arriba es como se 
observa el panorama para 
los dirigidos de Erwin 
Durán, finalizada la pri-
mera ronda se ubican en 

la octava posición con 19 puntos de un 
total de 45 que disputó, lo cierto que 
el rendimiento es de un 42% algo bajo 
para las aspiraciones del club que tras 
la sorprendente campaña del 2024 que 
los dejó a un paso de regresar al futbol 
de Primera A, pusieron todas las espe-
ranzas que este 2025 se cumplía el ob-
jetivo tras once largos años de espera.
Pero esta posición es algo engañadi-
za ya que existen cuatro equipos que 
lo escoltan muy cerca y que tienen un 
partido pendiente y podría poner más 
presión al objetivo de sumar puntos en 
esos compromisos que les restan para 
completar la primera ronda.
A comienzos de temporada el ahora 
ex técnico Miguel Ponce llegó con el 
compromiso del ascenso directo, algo 
que está cada vez más complejo cuan-
do el líder del campeonato San Mar-
cos de Arica que está a 12 puntos de 
distancia con un rendimiento de un 69 
por ciento.

No ha sido una tarea fácil para el re-
emplazo de Ponce, el estratega Erwin 
Durán  tuvo que asumir a tres fechas 
del térmito de la primera ronda y cuyo 
resultado no se aleja del rendimiento 
del club, ya que rescató 4 de 9 puntos 
en disputa, pero sin conocer al plantel 
y las habilidades de cada jugador, por 
lo que se espera que tras la inter-tem-
porada el rendimiento mejore y se al-
cance el objetivo de regresar con Ran-
gers al futbol de honor.

En busca del escenso
Erwin ADurán fue claro al analizar el 
rendimiento del equipo y la necesidad 
de avanzar hacia el objetivo final que 
debe concretarse en la ronda final del 
campeonato y que para ello se espera 
incorporar a dos refuerzos un extranje-
ro y un nacional que a su juico buscarán 
reforzar áreas en las que se necesita para 
terminar con los once años de espera.
“Hay un piso mínimo, la liguilla, pero 
tratamos de pensar partido a partido, 
pero siempre pensando en el objetivo 
mayor, en la meta final, que es la más 
importante (el ascenso) Y veremos si 
el tiempo nos va a alcanzar o no, pero 

si no, el equipo se tiene 
que preparar para toda 
instancia y siempre va a 
pelear algo importante… 
tengan fe, que confíen en 
nosotros, que confíen so-
bre todo en el trabajo que 
nosotros hacemos, que 
es muy profesional, que 
confíen en los jugadores. 
Yo creo que la gente me lo ha hecho 
saber, me lo ha hecho notar, porque es 
lo poco que he podido salir de mi de-
partamento, donde voy la gente me ha 
recibido muy bien, muy bien. La ver-
dad que, e incluso me ha asombrado 
un poco y tiene mucha confianza, y  
me han hecho saber de que el equipo 
en los tres partidos ha hecho un, ha te-
nido un cambio. Y eso es lo que ellos 
quieren ver. Incluso que si a lo mejor 
el partido con Conce no lo hubiése-
mos ganado, igual hubiesen estado 
tranquilos, porque eso es lo que quiere 
ver la gente en Rangers, un equipo que 
luche y que pelea hasta el final. Y eso 
mi equipo lo conoce, lo sabe, siempre 
ha sido de esa forma. Después está el 
buen juego y todo eso y que también 

por el momento se vio muy bien. Así 
que, que tengan confianza, que tengan 
fe y que vamos a ir por algo importan-
te”.
Para el capitán de los rojinegros Isaac 
Díaz el camino del ascenso está en 
cada uno de los 15 partidos que que-
dan por disputar aseguró que “creo 
que es más realista pensar en el primer 
partido contra Santa Cruz, creo que 
son 15 partidos y tenemos que ir uno 
tras otro, si nosotros pensamos que te-
nemos que alcanzar a Arica o Copiapo 
creo que estamos un poco perdidos 
por ahí… mi pensamiento es ir por el 
primero y después seguir escalando 
el otro y no pensar más allá de lo que 
tiene el fin de semana, creo que así se 
logra el objetivo”.

A 12 puntos de la promesa de inicio de temporada 
se encuentra en cuadro de Rangers. Se ubica en la 
octava posición de la tabla pero sus escoltas tienen 

un partido pendiente de la primera ronda

Rangers retomará el camino 
del ascenso pero cuesta arriba
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Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

29/06/2025
    $337.122
  $1.100.000
  $1.300.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      19.500
       6.500
       6.500
      30,65%

Sección:
Frecuencia:

DEPORTE
SEMANAL
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